
A n f r a g e 

 

des Abgeordneten Ing. G r a t z e r 

 

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll 

 

betreffend Begrüßung von Schulklassen, welche das Regierungsviertel 

besuchen, durch Abgeordnete des Landes Niederösterreich 

 

 

Der Besuch des Landhausbereiches und Regierungsviertels durch Schulklassen im 

Rahmen von Exkursionen aus dem gesamten niederösterreichischen Raum ist 

besonders begrüßenswert, da damit niederösterreichischen Schülerinnen und 

Schülern auch auf diesem Wege die Demokratie näher gebracht und zur politischen 

Bildung der zukünftigen Wählerinnen und Wählern beigetragen wird. Nunmehr fällt 

jedoch zusehends auf, dass im Rahmen solcher Exkursionen Abgeordnete der ÖVP 

diese Schulklassen begrüßen. 

Im Sinne des allseits erwünschten direkten Kontaktes der Bevölkerung mit den 

Politikerinnen und Politikern ihres Bezirkes wäre es wünschenswert auch allen 

anderen Abgeordneten Informationen über den Besuch von Schulklassen im Bereich 

des Niederösterreichischen Landhauses und Regierungsviertels zukommen zu 

lassen, auch, um nicht den Eindruck entstehen zu lassen, dass bewusst einseitiger 

Kontakt mit Abgeordneten nur der ÖVP forciert wird. 

 

Der gefertigte Abgeordnete stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll 

folgende 

 

A n f r a g e : 

 

1. Wie stehen Sie zu der Anregung, hinkünftig auch Abgeordneten anderer 

Fraktionen als der ÖVP die Information über den Besuch von Schulklassen, 

besonders aus dem von Ihnen zu vertretenden Bezirk, mitzuteilen? 

2. In welcher Funktion begrüßten Abgeordnete bisher die den Landhausbereich und 

das Regierungsviertel besuchenden Schulklassen? 
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